



この通信の著作権は妻中学校が有します。無断で文章・画像などの転載を禁じます。

# 閑校記念誌の購入予約受付中です！

途に郵送いたします。  
多くの方にご協力いただき  
ておりますが、まだまだ予  
定冊数に届いておりません。  
ご協力いただける方は、ぜ  
ひ右の2つのいずれかによ  
りご注文くださいますよう  
お願いいたします。

中学校の閉校記念誌の  
注文予約を受付け中です。  
(締切11/30)。

**オンライン注文**  
右のQRコードからご注文ください。



### 直接申込みの場合

お手数ですが、妻中の事務室にお越しください。申込用紙がありますので、「氏名」「発送先住所」「電話番号」をご記入いただき、￥2000をお支払いください。



書中最後の秋桜祭・文化の部を行いました！



自作郷土料理



全校合唱の様子（校歌撮影用）



吹奏楽の演奏



美術作品



# 中体連など新チームの活躍

【中体連・優勝】

男子バスケット、男子バレー

女子バドミントン、共通女子4×100mリレー

【中体連・準優勝】サッカー、卓球女子、女子バレー、【3位】女子バスケット、駅伝男子、駅伝女子

【駅伝大会区間賞】女子1区・肥田木琴葉、2区・児玉望々花／男子2区・増田朝光、6区・中尾墨翔

【錬成会・3位】弓道男子B、弓道女子B

■タカヒラ・サマーカップ・準優勝(男子バスケット)

■税所DE最後斗馬杯・優勝(男子バレー)

■アンブロカップ・準優勝(サッカー)



## おわ・戦没者追悼式での卒中生の見事な発表



10月4日(土)、西都市民会館で令和7年度の戦没者追悼式が行われました。この式典には毎年中小学生も参加するのですが、今年は妻中校区が参加・発表担当でした。本校の発表は、生徒会長の長友大武さんが司会をしながら、8月の宮日新聞に掲載された平和に関する作文を、香川晏凜さん、座光寺希莉さん、高橋葵さんの3名が発表。河野心望さんが沖縄戦に関する詩の朗読、そして最後に長友さんが平和への誓いを述べました。内容の胸打つ見事な内容だったと思います。



10月22～24日にかけて香川県高松市で開催された研究大会に参加してきました。文科省からは次期学習指導要領の展望について説明がありましたが、次の3つが印象に残っています▼「①主体的・対話的な学びは当たり前、次は深い学びをいかに構築するか」。深い学びのポイントは「応用や転用ができる高次の概念を習得できるか」だそうです。「②学びを自己調整していく力をつけること」、「③探究」。設定した課題を繰り返し追究していく学習です。高校での総探や小学校の総合は一定の評価をされてましたが、中学校はやつてる所とやれてない所が二極化していると指摘されました。さいと学の充実が更に求められそうですが、そんな時間の合間に、会場隣にある高松城(玉藻公園)を見学してみました。瀬戸内海に面した高松城は日本三大水城と言われ、堀には黒鯛やチヌ、牡蠣などが生息しています。天守閣は老朽化によって明治17年に取り壊されました。V Rによってスマホで再現することができるようになってしまった(写真左上)。今後の技術革新や教育の在り方について考えさせられる研修でした。

## 三真の轍

全国校長会所感

10月22～24日にかけて香川県